

DESBALANCE



**Luis Niño
de Rivera**

Bancos: humo blanco, y Fitch

Nos cuentan que en unas horas se definirá al nuevo presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), puesto que se disputan el vicepresidente del Consejo de Administración de Banco Azteca, **Luis Niño de Rivera**, y el próximo director general de Grupo Financiero Scotiabank, **Enrique Zorrilla**. Nos dicen que en el papel la balanza se inclina hacia Niño de Rivera, ex clavadista olímpico que tiene a su favor la cercanía entre Grupo Salinas y el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, además de que surge de un banco mexicano. Zorrilla es un viejo conocido y muy querido en el gremio, de manera que también

tiene apoyo entre los 52 bancos que representa la ABM. Al nuevo presidente le tocará hacerle los honores a López Obrador en la convención bancaria de Acapulco, en marzo próximo, en un entorno en el que la calificadora Fitch Ratings resalta la fortaleza de los bancos ante cualquier cambio abrupto en la nota crediticia del país y la presencia de efectos nocivos, como la degradación aplicada a Pemex.